

résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin / Le Cap : Au sein du prestigieux Cap Martin, Villa de style résolument californien entièrement rénovée. Offrant une belle vue sur la mer, et un environnement privilégié, elle se distingue par un magnifique jardin paysager plat sur deux niveaux, une piscine, terrasse et espace lounge avec braséro maçonné. Parfait pour profiter du charme de la vie azuréenne en extérieur. Décomposée sur deux niveaux, les volumes et le nombre de baies vitrées donnent une lumière et un charme unique à l'endroit. Grande entrée avec espace bureau, vaste pièce de vie avec plafond cathédrale, ...

Roquebrune Cap Martin / Le Cap: In the prestigious Cap Martin area, a villa of distinctly Californian style, fully renovated, located in a private lane that combines luxury and tranquility. Offering a beautiful view of the sea and a privileged environment, it stands out with a magnificent landscaped garden on two flat levels, a swimming pool, terrace, and lounge area with a built-in brazier. Perfect for enjoying the charm of outdoor life on the Azure Coast. Spread over two levels, the spacious interiors and numerous bay windows provide unique light and charm to the place. Large entrance with ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





